

Fecha: 13-09-2024
Medio: Diario Chañarcillo
Supl.: Diario Chanarcillo
Tipo: Noticia general

Título: Las Fiestas Patrias se viven en Mall Plaza Real

Pág.: 16 Cm2: 502,5

Tiraje: Lectoría: Favorabilidad: 2.800 8.400

ad: No Definida



LAS FIESTAS PATRIAS SE VIVEN EN MALL PLAZA REAL

n nuevo evento de Fiestas Patrias se vivió ayer en el Mall Plaza Real, cuya administración ha programado diversas actividades para deleite de la comunidad.

Es así que el ritmo musical de la cueca, a cargo de la Agrupación Folclórica 'Caro Inca' y de la cantante popular Johanna Reyes, inundaron los espacios del centro comercial.

Al momento de bailar la cueca, esta tuvo una gran participación de quienes llegaron a la convocatoria, para ser parte de las celebraciones del Mes de la Patria.

Además se les brindó un vaso de chicha, acompañado de la tradicional empanada.

Al respecto, Leonardo Rubio Mendoza, presidente del Centro Comercial Plaza Real manifestó

66 esta actividad la venimos desarrollando desde el año 2019, época en la cual este co-

mité se hace cargo del Centro Comercial Plaza Real, junto a Fernando Pérez y a Juan Carlos Pereira. Hemos propendido a fortalecer nuestras tradiciones patrias, haciendo estos eventos durante el mes de septiembre, para convocar a la comunidad y compartir con ella unas ricas empanadas y una rica chicha".

Destacó

66 estamos muy satisfechos, muy contentos, la gente nos ha apoyado mucho. Incluso hemos tenido la oportunidad de conversar con algunos papás que traen a sus niños, que participan en estos conjuntos folclóricos, que avivan nuestras actividades al interior de nuestro centro comercial, y nos han dicho que faltan más espacios para mostrar nuestro baile típico nacional".

Por su parte, Claudia González González, directora de la Agrupación Folclórica Caro Inca señaló que





66 es el segundo año que estamos aquí en el Mall Plaza Real, y para nosotros es genial que nos hayan invitado y poder entregar nuestro arte, nuestra danza. Nosotros somos 27 personas en la Agrupación;-cuatro de ellos menores-, y que bailamos la cueca. Tenemos 20 años de existencia en la cultura".

El programa festivo prosigue el sábado 28, a contar de las 11.00 horas, con la presentación del Club de Cueca Danzares de Mi Tierra, de Paipote, y al mediodía tendrá lugar un Cuecazo, a cargo del grupo copiapino 'Tierra Mía'.





